

WETFLOOR

Assembly and operating instructions manual

Notice de montage et d'utilisation

This user notice refers to Wetfloor, Anti-slip mats for wet areas and swimming pools.

Read carefully the following instructions and always follow the safety rules.

Cette notice d'utilisation concerne le montage et l'utilisation du Wetfloor.

Lisez attentivement l'ensemble des étapes et respectez l'ensemble des règles de sécurité.

INSTALLATION

Wetfloor is easy to install. You must install the mats side by side. We offer the length as request.

Les tapis Wetfloor sont très faciles à installer. Il suffit d'installer les sections de tapis les unes à côté des autres. Nous vous proposons la découpe des tapis à la demande.



MAINTENANCE AND AFTER SALES SERVICE / MAINTENANCE ET SERVICE APRÈS VENTE

Wetfloor is anti-microbial and anti-fungal but regular cleaning is recommended to remove dirt.

Les tapis Wetfloor sont antibactériens et antifongiques mais il reste indispensable de les nettoyer régulièrement afin d'enlever tout dépôt de saleté.

Step 1: Check Wetfloor is free from clothing fibers and dirt.

Étape 1: Vérifiez que les tapis soient propres et qu'ils ne présentent ni fibre textile ni saleté.

Step 2: Clean Wetfloor with a product suitable for aquatic centers and pools.

Use a sprayer or mop. Use a stiff deck brush to work the product into the mat. The mats should be rolled up each time you clean the surface. For the good maintenance of your Wetfloor, we do not recommend that you fold, pull or drag the mat.

Étape 2: Nettoyez les tapis avec un produit adapté à l'entretien des centres aquatiques comme les piscines.

Utilisez un pulvérisateur ou une serpillière. Utilisez un balai brosse pour diffuser le produit sur les tapis et ensuite rincer avec de l'eau propre.

Step 3: Any type of steam cleaner can be used.

Frequency of cleaning will depend on the traffic level on the surface. It is possible to clean the back of the mat. You just must roll the mat up and then roll back out. Use the same cleaning instructions. Use the cleaning fluid in the right quantity according to the manufacturer's recommendation.

Étape 3: Roulez les tapis à chaque nettoyage du sol. Pour le bon entretien de vos tapis, il est déconseillé de les tirer ou de les pousser sur le sol.

Un nettoyage à vapeur peut également être réalisé pour nettoyer les tapis en profondeur. La fréquence de nettoyages dépend du niveau de trafic sur le sol. Il est également possible de nettoyer le revers du tapis. Il suffit de rouler le tapis, de disposer le revers du tapis vers le haut et de nettoyer la surface en suivant la procédure décrite ci-dessus. Concernant le produit d'entretien, il est nécessaire de l'utiliser dans les quantités conseillées par le vendeur

WARRANTY /GARANTIE

DESCHAMPS offers a two (2) year warranty starting at the date of your purchase order.

Warranty covers:

- **Manufacturing defects of the product. In that case, the mats will be repaired or replaced. Manufacturing defects must be reported within 2 months of the reception of your order.**
- **Alterations related to normal use are not considered as manufacturing defects. Damages caused by vandalism or the passage of vehicles are not covered by the warranty.**

Les tapis Wetfloor ont une garantie de deux (2) ans à partir de la date d'achat. La garantie couvre :

- *Les défauts de fabrication ou matériaux des tapis en général. Dans ce cas, les tapis Wetfloor seront réparés ou remplacés. Les défauts de fabrication ou de matériaux doivent être signalés dans un délai de 2 mois après la livraison des tapis.*
- *Les altérations dues à un usage normal ne sont pas considérées comme des défauts de fabrication. Les dommages causés par du vandalisme ou le passage de véhicules (autres que ceux prévus par l'usage normal du produit) ne sont pas couverts par la garantie.*

REFERENCES



Wetfloor is installed to secure the edges of a pool in Alsace, France



Wetfloor is installed in a locker in St-Nicolas de Port, France

ETS A.DESCHAMPS ET FILS
Usine de Bourisson
16400 La Couronne – FRANCE
+33 (0) 545 677 030

Property of ETS A.DESCHAMPS ET FILS and
DESCHAMPS MATS SYSTEMS INC. Mobi-mat®. All
rights reserved. Non-contractual pictures.
Products and specifications can be changed
without prior notice.

DESCHAMPS MATS SYSTEMS
218 Little Falls Road, Unit 12
Cedar Grove NJ 07009 – USA
+1 973 928 3040
GSA contract#47QSWA23D004U